

玄関ホールにて検温チェック！

○本校の玄関ホールで、

朝、7：50～

8：20までの間



本校では、臨時休業中の登校日のみならず、6月からの「分散登校」時や、6月15日（月）からの「通常授業」時も、6月末まで担任以外の教職員で「検温チェック」を実施してまいりました。

「家庭で測っていただいた毎日の体温」のチェック、「せきなどの風邪症状の有無」や「マスク着用」の確認に至るまで、なるべく「密にならない」ように気を付けながら毎日実施してきました。

新型コロナウイルスという未曾有の敵であるゆえに、私たち教職員もできる限りの対策を取りながら安心できる学校再開を行ってきました。

あれから、1か月あまり過ぎようとしています。未だに感染者が絶えない状況で、関東の方では連日感染者が3桁にも及ぶ勢いです。

今は、ホールでのチェックをやめ、教室でのチェックに移行しましたが、授業中や給食時の感染対策には気を抜けない状況ではあります。

早く、みんながマスクを外し、大声で話したり、笑いあったり、手を取り合って喜んだりできる学校になれたらと強く思います。

保護者の皆様、今後も、『検温カード』への記入、『マスク』の着用、『お茶』の持参にご協力をお願いします。

なお、これから暑い日が多いと思いますので、特に登下校に関しては、「熱中症」にご留意し、お子さんと帰り方についてお話して頂ければ幸いです。